
 

 

 
 
 
 
 
 

le 27 janvier, 2022 
 
 
Cher Ministre LeBlanc,  
 
La Municipalité d’Argyle était très content d’apprendre à propos de votre projet de panneaux ARRÊT 
bilingues pour la Municipalité.  Nous sommes fiers d’appuyer le CAPEB dans ses démarches dans ce 
projet.  
Comme la Municipalité d’Argyle représente une grande communauté acadienne, et vu que le Congrès 
Mondial Acadien s’en vient en 2024, ce projet nous aidera à démontrer notre identité acadienne au 
public. 
Nous tenons à vous remercier de cette occasion de promouvoir notre culture acadienne vivante. 
Sincères salutations, 
 
 
 
Danny Muise 
Préfet 
 
 
cc.  Mark Bannerman.  Directeur général, Affaires acadiennes et Francophone 
       Scott Surette Directeur administratif adjoint, Municipalité d’Argyle 
 


